



学校だより
第10号
磐田市立豊岡北小学校
令和5年11月30日

11月の北小の様子

11月8日に豊岡北小は磐田税務署より感謝状をいただきました。これは、毎年6年生が租税教室を開催する等、租税の役割や納税についての正しい知識の普及に貢献をしたということをお認めいただいたためです。

感謝状と盾は職員玄関前に掲示してありますのでご覧ください。



正門前と東門の横断歩道のところには『とまれ』の表示がありましたが、絵や文字が薄くなっていました。学校運営協議会委員さんが児童の安全を考慮し、磐田市に新しい表示を付けるように働きかけをしてくださいました。磐田市の担当課も要望後、すぐに表示をつけてくれました。皆さんの御理解と御協力に感謝いたします。また、日頃から北小のために御協力をしていただいているボランティアの皆さんにも感謝申し上げます。

令和5年度 11月の3つの花



かんがえる花

充実した学習が進められました



1年生は、秋の里山公園を訪れました。公園を管理する方からは里山を案内していただく中で、柿の実る時期や品種等を教えていただきました。ドングリ等の木の实、紅葉した落ち葉も拾ってきました。豊岡の自然の豊かさを感じました。

秋の里山公園

2年生は、生活科で大根を育てました。大きく成長した大根で『おでんパーティー』を行いました。自分たちで調理にも挑戦しました。

また、地域の学習として「まちたんけんⅡ」を行いました。地域の商店や郵便局、交番等を訪問しました。

おでんパーティー(調理、会食)

まちたんけんⅡ





かんがえる花



畑と教材園で大豆を収穫しました。

3年生は大豆の収穫を行いました。JAの皆さんに教えていただいた通り、天日干した後にさやから大豆を出しました。3学期には「豆腐作り」を計画しています。総合的な学習の時間に大豆の栄養やレシピを調べています。

4年生は福祉の勉強をしています。手話体験やブラインドサッカーの体験をしました。

手話で簡単なあいさつや自己紹介ができるようになりました。障害者のスポーツにも関心が高まりました。



ブラインドサッカー



手話体験



なかよしの花



11月1日(水)～2日(木)に、5年生が『観音山自然体験教室』に出掛けました。山頂登山やナイトウォークラリー、沢登りを行いました。学校とは違う自然の環境の中で、自然の厳しさやよさを感じたり、友達と協力することの素晴らしさを感じたりした2日間でした。



きたえる花

北っ子マラソンがありました。学習指導要領で持久走は、低学年は2～3分、中学年は3～4分、高学年は5～6分間となっています。本校では今年から、学習指導要領の内容に則し、低学年は3分間、中学年は4分間、高学年は5分間と時間を設定し、決められた時間内に、自分の目標とする距離を走ることになりました。体育の授業で2回記録を測定しました。

各学年で体力アップコンテストに取り組んでいます。今年は6年生は創作ダンスにも挑戦しています。動画を撮影し、体力アップコンテストに応募します。

